



# MÉLANIE JOLY

Députée  
Ahuntsic-Cartierville



## UN MESSAGE DE VOTRE DÉPUTÉE

Cher.ère.s ami.e.s,

Je tiens à vous remercier chaleureusement de m'avoir accordé votre confiance pour un troisième mandat. Le 20 septembre dernier, vous avez choisi un gouvernement progressiste, inclusif, vert et qui agit afin de protéger les Canadien.ne.s au cœur de la pandémie. Nous ferons tout ce qui est nécessaire pour en finir avec la COVID-19 et assurer une relance durable.

Soyez assurés.es que les citoyen.ne.s d'Ahuntsic-Cartierville demeurent ma priorité absolue et que je resterai toujours à l'écoute de vos préoccupations. Nous allons agir pour relever le défi de la pénurie de main-d'œuvre afin de soutenir nos entrepreneurs locaux et développer notre économie. Nous continuons d'investir des sommes historiques dans les transports en commun, en plus d'appuyer le prolongement de la ligne orange, et nous protégerons les berges de la rivière des Prairies, tout en luttant contre les changements climatiques.

De plus, la crise du logement étant encore bien présente à Montréal, je vais

continuer le travail au sein de notre gouvernement pour construire 500 logements abordables supplémentaires dans notre circonscription.

Enfin, les aînés ont été durement touchés par la pandémie. Il est nécessaire d'améliorer la qualité de vie des personnes âgées et de leur donner accès aux soins qu'elles méritent.

Sachez que je suis toujours là pour les gens d'Ahuntsic-Cartierville et qu'il est possible de joindre mon bureau au 514-383-3709, ou par courriel au [melanie.joly@parl.gc.ca](mailto:melanie.joly@parl.gc.ca).

Avec le temps des fêtes qui approche, je vous souhaite mes meilleurs vœux d'amour et de santé, ainsi que des moments précieux avec votre famille et vos proches.

L'honorable Mélanie Joly  
Députée fédérale  
d'Ahuntsic-Cartierville

### INFO

#### BUREAU DE CIRCONSCRIPTION

225, rue Chabanel Ouest  
Bureau 1109  
Montréal (Québec)  
H2N 2C9  
Tél. 514-383-3709  
Télé. 514-383-3589

#### BUREAU PARLEMENTAIRE

Édifice de la Justice  
Pièce 406  
Ottawa (Ontario)  
K1A 0A6  
Tél. 613-992-0983  
Télé. 613-992-1932

✉ [melanie.joly@parl.gc.ca](mailto:melanie.joly@parl.gc.ca)

🌐 [melaniejoly.libparl.ca](http://melaniejoly.libparl.ca)

## DES NOUVELLES D'AHUNTSIC-CARTIERVILLE



Le CLIC Bordeaux-Cartierville travaille tous les jours afin d'aider les plus vulnérables. Rénovations, immigration et transport en commun sont des dossiers sur lesquels nous travaillons ensemble. Bâtissons les projets futurs pour la communauté avec les organismes d'Ahuntsic-Cartierville.



Le Comité citoyen de la Promenade du Sault lance l'initiative de revitalisation des berges dans Ahuntsic-Cartierville. Un projet innovant et vert qui répond aux besoins des gens du quartier. Nous avons eu la chance de discuter du projet en profondeur et nous appuyons cette initiative citoyenne.



# MÉLANIE JOLY

Member of Parliament  
Ahuntsic-Cartierville



## A MESSAGE FROM YOUR M.P.

Dear Friends,

I wish to express my heartfelt thanks for placing your trust and confidence in me for a third term. On September 20<sup>th</sup>, you chose a progressive, inclusive, and greener government that took action to protect Canadians amid the pandemic. We will do whatever is necessary to end COVID-19 and to ensure a sustainable recovery.

Rest assured, the citizens of Ahuntsic-Cartierville remain my top priority and that I will always listen to your concerns. We will work to address the labour shortage challenges to support our local entrepreneurs and grow our economy. We will continue to make historic investments in public transit, and will support the extension of the Orange Line, in addition to promoting the protection of the Des Prairies riverbanks, as we fight against climate change.

Moreover, with the housing crisis still present in Montreal, I will continue to

work within our government to build 500 additional affordable housing units in our riding and to facilitate access to home ownership.

Finally, seniors were the hardest hit by the pandemic. Hence, there is a need to improve the quality of life for seniors and give them access to the care they deserve.

Please know that I am always here for the people of Ahuntsic-Cartierville and that you may contact my office at 514-383-3709 or by email at [melanie.joly@parl.gc.ca](mailto:melanie.joly@parl.gc.ca).

With the holiday season approaching, I extend my best wishes for love and health, as well as precious moments with your family and loved ones.

The Honourable Mélanie Joly  
Member of Parliament for  
Ahuntsic-Cartierville

### INFO

#### CONSTITUENCY OFFICE

225 Chabanel Street West  
Suite 1109  
Montreal, Quebec  
H2N 2C9  
Tel. 514-383-3709  
Fax. 514-383-3589

#### PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building  
Room 406  
Ottawa, Ontario  
K1A 0A6  
Tel. 613-992-0983  
Fax. 613-992-1932

✉ [melanie.joly@parl.gc.ca](mailto:melanie.joly@parl.gc.ca)

🌐 [melaniejoly.libparl.ca](http://melaniejoly.libparl.ca)

## NEWS FROM AHUNTSIC-CARTIERVILLE



CLIC Bordeaux-Cartierville works every day to help the most vulnerable. Renovations, immigration and public transit are issues we are working on together. Let's continue to build projects for the community with the organizations of Ahuntsic-Cartierville.



The Citizen Committee of the Promenade du Sault launched the riverbank revitalization initiative in Ahuntsic-Cartierville. An innovative and green project that meets the needs of the neighbourhood's residents. We had the opportunity to discuss the project in depth and we support this citizen initiative.